

Schulleiterbrief 3 vom 31.03.2020

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

wir hoffen, dass mit dem heutigen Elternbrief des Herrn Staatsministers Piwarz einige Ihrer Fragen eine Antwort fanden und Sie von mancher Sorge entlastet wurden.

Uns ist bewusst, dass das selbstorganisierte Lernen weiterhin Fragen und Ängste aufwirft, insbesondere nach den Auswirkungen auf den Unterricht, wenn es wieder los geht.....

Ich möchte Sie alle weiterhin darin bestärken, die Lernaufgaben ernst zu nehmen und persönliche Lernfortschritte zu genießen.

Je nach Jahrgangsstufe sind Benotungen möglich, aber nicht die Regel!

*Für die Zeit, wenn der Unterricht an den Schule wieder starten wird, versprechen wir:*

In den ersten Unterrichtsstunden eines jeden Faches finden keine Leistungserhebungen statt.

Diese Stunden werden zunächst dazu genutzt, den Lernzuwachs aus der Lernzeit zu besprechen und zu sichern.

Alle nachfolgenden schriftlichen und mündlichen Leistungserhebungen werden angekündigt und koordiniert.

Das gesamte Lehrerkollegium steht weiterhin dazu, mit Eltern und Schülern die Lernzeit

**tolerant miteinander zu gestalten.**

Bleiben Sie alle gesund und zuversichtlich!

Herzlichst



Marion Müller  
Schulleiterin